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Mit dem Programm SYSFLASH.COM, welches auf Deinem Atari XL/XE mit angeschlossenem Sys-
Check II gestartet werden sollte, kannst Du selbst die Firmware-Versionen bzw. Betriebssysteme auf 
dem Flash-Baustein von Sys-Check aktualisieren. 

Das Programm ist vollständig selbsterklärend und führt Dich durch den Flashvorgang. Die zu 
flashende Datei muß exakt 16384 Bytes groß sein.  

Das Flashen ist nur möglich, wenn kein Modul eingesteckt und SDX etc. abgeschaltet ist. Andernfalls 
beendet sich das Flashprogramm mit entsprechender Fehlermeldung sofort wieder. 

Führe den Flashvorgang nur an einem funktionsfähigen XL/XE aus. Sys-Check muß im Modus 
„ausgeschaltet“ sein, bevor Du das Flashprogramm startest, d.h. die beiden DIP-Schalter 1 und 2 
müssen in der Stellung „ON“ sein. 
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The file SYSFLASH.COM found in this archive is an executable for your Atari XL/XE and it´s used to 
flash your own operating system or newer Sys-Check Firmware versions to the flashchip mounted on 
Sys-Check II. 

The flashtool is self-explanatory and will guide you step-by-step through the process of updating. 
Important: The file you want to flash must be exactly 16384 bytes long, otherwise it will not be 
accepted for updating. 

Please remove any attached cartridge and also switch off any SDX or other modern enhancements 
like this. The flashtool quits with an error message if there´s any cartridge and/or SDX active. 

For using this flashtool attach Sys-Check II only to a well-known working Atari XL/XE and set the DIP-
switches 1 and 2 to position „ON“ before loading the flashtool. 

 

 


